



Welche Vorteile haben die Gemeinde/Gewerbetreibende, Selbständige und Vermieter von der Glasfaserleitung?

Mit einem Glasfaser-Anschluss verfügen Sie über einen zuverlässigen und zukunftssicheren Anschluss mit konstant hoher Bandbreite. Aktuell sind Geschwindigkeiten bis zu einem Gigabit pro Sekunde typisch und stark verbreitet. Über Glasfaser-Leitungen sind aber technisch noch höhere Datengeschwindigkeiten möglich. Durch den Ausbau eines Glasfasernetzes sichern Sie somit die Zukunftsfähigkeit ihres Zuhauses bzw. Unternehmens ab. Zudem wertet ein Glasfaserhausanschluss Ihre Immobilie auf und Ihre Gemeinde wird zu einem attraktiven Gewerbe- und Wohnstandort. Denn heutzutage sind zuverlässige Internetanbindungen Grundvoraussetzungen bei der Auswahl des zukünftigen Gewerbestandortes und/oder Wohnortes. Die Vorvermarktungsphase in der Gemeinde Neufahrn i. NB endet am 20.02.2023. Bis zu diesem Datum läuft die Frist, um die 40% Vorvermarktungsquote zu erreichen. Sofern diese Quote in der Gemeinde Neufahrn i. NB erreicht wird, werden alle weiteren Schritte geplant, um dann möglichst zeitnah mit dem Ausbau des Glasfasernetzes zu beginnen.

Weitere Informationen unter: deutsche-giganetz.de/neufahrn